

今年もたくさんのお出逢いがありました☆



いよいよ 2017 年も終わり！みんなは、やり残した事ない？担当者はあれもせなこれもせな(>_<)とやたらと焦りだす損なタイプです♪

みんなで色々なことしたな～！

レポート

八上姫の里スローナイト 開催日 12月17日(日)

今年のキャンドルイベントは久々のホワイト☆クリスマスに。寒い中キャンドルワークショップやマジックショー、ミニコンサート等たくさんの方にご参加頂き、盛り上がる事ができました。チベット等の仏教音楽を連想させる幻想的な江戸風鈴の演奏にパワフルで粋なジャズの響きに、ロウソクの揺らめきに酔いしれた一日でした♥



お知らせ やまあそびラボ始動☆

2019 年、新年を迎えて道の駅でもいよいよ新しいプロジェクトチームの企画が動き始めます！着物に纏いて、今度は『山』！大山に負けないよう、因幡から山遊びの魅力をガンガン発信していきたいと思います！(^^)!



1/1(月) 空手道寒稽古

「河原町空手道少年部」のみなさんが、今年の元旦も元気いっぱいに盛り上げてくれます！泣きべそで頑張るお兄ちゃん、真冬の寒々とした千代川に入って猛々しい姿を見せて下さるお兄さん、9 時から開始ですので応援してねイ」



お雑煮振舞い

河原町空手道少年部の寒稽古の後には、こちらの美味しいお雑煮であったまろ)^~^(お食事処「姫八菜」の特製お雑煮は、毎年思うんだけど、ほんと良いダシしてますよ～。1杯でも2杯でも、何度も通っちゃって^~^